

WETTIGER FÄSCHT

Musik, Tanz, Chasperli und Lunapark

Das Unterhaltungsprogramm des diesjährigen Wettiger Fäschts wird Gross und Klein begeistern. Hier ein kurzer Überblick.

Für die traditionelle Festeröffnung am Freitagabend sorgen die Jugendmusik und die Harmonie Wettigen-Kloster mit ihrem Konzert auf der Bühne Rathausplatz. Anschliessend kommen die Jazz-Freunde mit dem Auftritt der Exciting Jazz Crew auf ihre Rechnung.

Poetry Slam – der grosse Dichterwettbewerb: Bei einem Poetry Slam tragen Poeten ihre selbst verfassten Texte vor und versuchen, durch ihre Wortgewandtheit das Publikum in den Bann zu ziehen. Fünf Sprachvirtuosen unter der Moderation von Kilian Ziegler garantieren dem Publikum während einer Stunde am Samstagnachmittag Staunen, Nachden-

ken, Überraschungen und sehr viel Humor.

Eine treue Anhängerschaft kommt anschliessend in den Genuss eines Konzerts der Insieme-Band. Es folgt Stepptanz mit Tap & Crazy. Die Freunde der Handharmonikamusik kommen am Sonntag durch den Auftritt des Akkordeonorchesters Egloff auf ihre Rechnung.

Auch dieses Jahr wird Cunning Crew das Publikum am Sonntagnachmittag mit ihrer Hitauswahl begeistern. Zu hören sind Musikrichtungen von Blues bis Rock mit Titeln von Tina Turner, Brian Adams, Gotthard, Blues Brothers bis ACDC.

NACH DEN ERFOLGEN am letzten Wettiger Fäscht präsentiert der Verein «Casa Latina» am Freitag eine Neuauflage der tollen Samba-Show. Am Samstag werden Shows der Stilrichtungen Bachata, Reggaeton und Salsa zu sehen sein.

Temperamentvolles ist auch zum



«THE MONROES», die Kultband aus Österreich, am Wettiger Fest. Foto: zVg

WOCHE NR. 27
DONNERSTAG, 5. JULI 2012

13

– für Unterhaltung wird gesorgt

Festschluss angesagt: die originelle Swiss Mountain Rock-'n'-Roll-Band – so nennt sich Wilhelm Toll. Unkonventionelle Instrumente, virtuos eingesetzt, begeistern das Publikum jedes Mal. Eine übermütige Symbiose zwischen althergebrachten und modern. Viele der groovebetonten Songs sind Eigenkompositionen, primär schräg und witzig, aber trotzdem mit textlicher Substanz dahinter. Der Sound ist zeitgemäss, mit Wurzeln aus R & R, R & B, Blues, Cajun, Swing, ja sogar Ländler. Auf der Bühne strahlt Wilhelm Toll sprühenden Ulk, Lebensfreude und Übermut aus.

Old Time Jazz gibt es am frühen Sonntagabend mit Firehouse Six plus 1 zu hören.

Die Fangemeinde von Sound ab CD-Player ist gross. Sie wird am diesjährigen Fest nicht zu kurz kommen. DJ Sibylle gibt während dreier Tage Vollgas im Zelt der Stammtischvereinigung Birkenhof. Beim HC Rotweiss sind am Freitag die diskokings.ch, am

Samstag DJ N.D. und am Sonntag DJ Funghi am Mischpult. Zur Kinderdisco mit Animation beim HC Rotweiss wird am Samstagnachmittag eingeladen. DJ Max unterhält während dreier Tage beim Geländeclub. Oreol Band from Serbia und Guca – Serbian Brass Band heizen an drei Tagen im Zelt von Abrasevic ein.

Die Fassbodechlopfen Wettige sind der feste Wert am Samstagabend und Sonntagnachmittag auf der Rathausbühne resp. im Zelt der Golden Oldies, sie bringen Steelband-Sound nach Wettigen.

Am Sonntag lädt der Männerchor Liederchranz um 12 Uhr zu einer Matinee ein. Anschliessend rundet ein feines Mittagessen den Sonntagmittag ab.

Seit einigen Jahren sind die «Golden Oldies» ein Geheimtipp am Wettiger Fäscht. Auch dieses Jahr wird mit den verpflichteten Bands ein breites Spektrum von Musikliebhabern angesprochen.

«THE SIXTIES», die Oldieband

der Extraklasse aus Zürich, hat ein unglaublich grosses Repertoire an Hits wie «Pretty Woman», «Surfin' USA», «San Francisco». «THE SIXTIES» sind seit Jahren eine Attraktion bei vielen Grossanlässen wie Knabenschüssen, Seenachtsfest, Polyball, Zürichfäscht usw.

«THE JACKYS», die R-'n'-R- und Boogie-Legende. Jacky hat bis heute 23 Alben veröffentlicht. Die Band ist auch in der Region bestens bekannt von vielen Badenfahrten her. Der 1945 geborene Rock-'n'-Roll-Daddy kann es nicht lassen. Er rockt und rollt mit seiner Band immer noch zu über 60 Auftritten pro Jahr und ein Ende ist nicht abzusehen.

«THE MONROES», die Kultband aus Österreich: An der legendären «Starnacht am Wörthersee 2011» wurde der Band vom ORF-Moderator eine grosse Karriere vorausgesagt und das Publikum feierte sie mit «Standing Ovations». Ihr Song «Pin-Up Girl» wurde in Österreich zum Sommerhit. Zwei Gitarren,

ein Kontrabass, ein Schlagzeug und eine unverwechselbare Stimme – mehr braucht es nicht, um den guten alten Rock'n'Roll für einen Abend zum gemeinsamen Lebensgefühl werden zu lassen. Wehe, wenn sie losgelassen.

AUCH DER «CHASPERLI» kommt: Die jungen Festbesucherinnen und Festbesucher treffen den Chasperli im Stück «De Chasperli im Zauberwald». Gleich viermal sind Vorstellungen am Samstag und Sonntag im Mehrzweckraum der Bezirksschule zu besuchen.

Auch der traditionelle Lunapark hinter dem Rathaus mit Kinderkarussell, Autoscooter und weiteren Attraktionen wird nicht fehlen.

Schliesslich bietet Kiwanis während der drei tollen Festtage Oldtimer- oder Harley-Fahrten. Rundfahrten für einen guten Zweck: Der Erlös kommt traditionsgemäss einem gemeinnützigen Zweck zugut. (zVg)